



## ÉTUDE BIBLIQUE<sup>1</sup>

### Apocalypse 14:6-13

### Les anges qui lancent des avertissements

#### Thème

Dieu jugera le monde antichrétien et récompensera les fidèles qui persévèrent.

#### Plan

1. Le premier ange annonce un Évangile éternel (14:6-7)
2. Le deuxième ange annonce la chute de Babylone (14:8)
3. Le troisième ange annonce le malheur aux adorateurs de la bête (14:9-11)
4. L'appel à la persévérance (14:12)
5. Le bonheur annoncé à ceux qui persévèrent (14:13)

#### Questions

1. Le premier ange annonce un Évangile éternel (14:6-7)
  - a. En quoi le jugement des nations est-il une bonne nouvelle?
2. Le deuxième ange annonce la chute de Babylone (14:8)
  - a. Que symbolise Babylone la grande? Quelle forme prend-elle aujourd'hui?
  - b. Quel est le grand péché de Babylone qui cause sa chute?
3. Le troisième ange annonce le malheur aux adorateurs de la bête (14:9-11)
  - a. Que nous apprend le fait qu'ils seront tourmentés devant les saints anges et devant l'Agneau?
  - b. Est-ce un acte d'amour de se refuser à annoncer la dure réalité de l'enfer?
4. L'appel à la persévérance (14:12)
  - a. Pourquoi l'annonce du jugement dernier est-elle un encouragement à persévérer?

---

<sup>1</sup> Cette étude biblique peut être enrichie par la série de commentaires sur l'Apocalypse intitulée *La victoire du grand Roi* disponible sur le site *Ressources chrétiennes*.

5. Le bonheur annoncé à ceux qui persévèrent (14:13)
  - a. Que signifie que les œuvres des croyants les suivront?

### **Résumé**

1. L'annonce de l'Évangile à toutes les nations rendra les non-croyants sans excuse au jugement dernier.
2. Les non-croyants seront obligés de reconnaître la souveraineté de Dieu et de lui rendre gloire.
3. Ceux qui se croient à l'abri à l'ombre des puissances orgueilleuses de ce monde seront surpris par leur chute soudaine et ne pourront trouver aucune sécurité dans leur fausse séduction.
4. La colère de Dieu se manifeste aujourd'hui avec réserve dans le monde, mais au jugement dernier sa juste colère se déversera sans réserve sur ses ennemis.
5. En proclamant l'Évangile de la grâce, l'Église doit aussi annoncer que, pour ceux qui ne se repentent pas, les souffrances de l'enfer seront extrêmes, parfaitement justes, éternelles et sans appel.
6. L'annonce de la destinée éternelle de ceux qui adorent la bête est une raison de persévérer dans la foi.
7. La récompense d'un bonheur éternel est promise à ceux qui persévèrent dans la foi.

*Paulin Bédard, pasteur*

Copyright © 2017. Utilisé avec permission.

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)